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CONTRATO
NÚMERO DE PÚBLICAÇÃO: 339348

Contrato: 6
Exercício: 2012
Classificação do Objeto: Outros
Objeto: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA PATRIMONIAL.
Valor Total: 120.337,32
Data Assinatura: 03/02/2012
Vigência: 03/02/2012 a 02/02/2013
Pregão Eletrônico: 37/2011
Orçamento:
Programa de Trabalho Natureza da Despesa Fonte do Recurso    
Origem do Recurso
22122129745340000    339037              0101000000          Estadual
Contratado: SECURITY AMAZON SERVIÇOS DE SEGURANÇA 
PRIVADA LTDA.
Endereço: Tv Quatorze de Abril, 1549
CEP. 66063-005 - Belém/PATelefone: 9132228388
Ordenador: David Araújo Leal

DIÁRIA
NÚMERO DE PUBLICAÇÃO: 339303

PORTARIA: 40
Objetivo: Dar apoio ao Engº Agrº Flavio Vianna que irá avaliar 
projeto de construção e de reforma de viveiro na UAGRO do 5º 
Núcleo Regional do Baixo Tocantins e transportar sementes de 
Açaí e Cupuaçu visando a produção de mudas na região.
Fundamento Legal: Lei 5.810/94
Origem: BELÉM/PA - BRASIL
Destino(s):
ABAETETUBA/PA - Brasil<br
Servidor(es):
031961/DIDIMO RAIMUNDO SILVA NUNES (Agente de Atividades 
Agropecuárias) / 1.5 diárias (Completa) / de 09/02/2012 a 
10/02/2012<br
Ordenador: IACIRA LEITE SEDRIM

DIÁRIA
NÚMERO DE PUBLICAÇÃO: 339318

PORTARIA: 41
Objetivo: Dar apoio ao Engº Agrº Jose Ribamar que irá 
acompanhar execução do Projeto de Seleção de Genótipos de 
Mandioca desenvolvido em parceria com a Embrapa e Emater 
nos referidos municípios.
Fundamento Legal: Lei 5.810/94
Origem: BELÉM/PA - BRASIL
Destino(s):
CAPITÃO POÇO/PA - Brasil
IPIXUNA DO PARÁ/PA - Brasil
PARAGOMINAS/PA - Brasil
SANTA LUZIA DO PARÁ/PA - Brasil<br
Servidor(es):
123271/LUIZ DE FRANÇA OLIVEIRA MOURA (Agente de 
Artes Práticas ) / 2.5 diárias (Completa) / de 14/02/2012 a 
16/02/2012<br
Ordenador: IACIRA LEITE SEDRIM

DIÁRIA
NÚMERO DE PUBLICAÇÃO: 339480

PORTARIA: 42
Objetivo: Participar e contribuir com a reunião ampliada do 
Colegiado Territorial do pré território Nordeste I, que tem como 
finalidade o processo preparatório para a I Conferência Estadual 
de Assistência Técnica e Extensão Rural.
Fundamento Legal: Lei 5.810/94
Origem: BELÉM/PA - BRASIL
Destino(s):
CAPANEMA/PA - Brasil<br
Servidor(es):
238681/MARTHA NILVIA GOMES PINA (Engenheira Agrônoma) / 
0.5 diárias (Completa) / de 10/02/2012 a 10/02/2012<br
Ordenador: IACIRA LEITE SEDRIM

DELIBERAÇÃO CTA “AD REFERENDUM Nº002/2011”
NÚMERO DE PUBLICAÇÃO: 339499

O Secretário Especial de Estado de Desenvolvimento Econômico 
e Incentivo à Produção, na condição de Presidente do Conselho 
Técnico Administrativo da Empresa de Assistência Técnica 
e Extensão Rural do Estado do Pará, no uso das atribuições 
que lhe confere o artigo 14, VII do Estatuto da EMATER-Pará,  
homologado pelo Decreto nº 2.474, de 03 de outubro de 2006, 
o artigo 3º, VII do Regimento Interno do Conselho Técnico 
Administrativo,  e:
- Considerando a necessidade de obter maior eficiência e eficácia 
no processo de Gestão Organizacional e Gerenciamento das 
Unidades Descentralizadas;
- Considerando  a necessária expansão física com a criação 
de novos Escritórios Locais municipais, tem aumentado 
sobremaneira  a dimensão  territorial de alguns Regionais, que 
chegam a congregar mais de 12  municípios, o que dificulta 
e onera as ações gerenciais presenciais de planejamento, 
assessoramento e supervisão dessas Unidades Municipais;
- Considerando  que a última reunião ordinária do CTA ocorrida 
em 08/11/11 que apreciou e aprovou de desdobramento 
dos  Regionais de Marabá e São Miguel do Guamá, originando 
dois novos Regionais de Jacundá (reorientado para Regional 
de Goianésia com sede no próprio município sem prejuízo da 
composição e demais especificidades) e Dom Eliseu, todos com 
menor  dimensão territorial;
- Considerando dificuldades de viabilizar uma reunião  
extraordinária do Conselho Técnico Administrativo, em 
decorrência do encerramento do Exercício/2011;
- Considerando que  matéria semelhante ensejará ainda neste 
exercício a  tramitação no sentido da parametrização dos Cargos 
junto a SEAD, seria oportuno juntar o presente pleito:
DELIBERA:
I – Aprovar “Ad referendum do CTA”, com base no expendido 
acima, a criação do Escritório Regional de Xinguara com jurisdição 
nos municípios de Xinguara, Água Azul do Norte, Ourilândia do 
Norte, Tucumã, São Félix do Xingu, Sapucaia, Rio Maria, Bannach 
e Cumaru do Norte, a partir do desmembramento do Regional
de Conceição do Araguaia, que passa a ter sua jurisdição nos 
municípios de Conceição do Araguaia, Santana do Araguaia, 
Santa Maria das Barreiras, Redenção, Floresta do Araguaia e Pau 
D’árco.
II – Esta deliberação entra em vigor nesta data, revogadas as 
disposições em contrário.
Belém(PA), 01 de dezembro de 2011.
SHYDNEY JORGE ROSA
Secretário Especial de Estado de Desenvolvimento Econômico e 
Incentivo à Produção
Presidente do Conselho Técnico Administrativo da EMATER

55ªREUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 
ADMINISTRATIVO DA EMATER-PARÁ
NÚMERO DE PUBLICAÇÃO: 339523

ATA DA 55ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO TÉCNICO 
ADMINISTRATIVO DA EMPRESA DE ASSISTÊNCIA 
TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL DO ESTADO DO PARÁ - 
EMATER-PARÁ.
Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e onze, às 
nove horas e trinta minutos, na sala de reuniões do escritório 
central da EMATER-PARÁ, localizada à BR 316, Km 12 em 
Marituba-Pará, reuniram-se ordinariamente os membros do 
Conselho Técnico Administrativo-CTA da Empresa, em 
atendimento ao Ofício Circular CTA nº 06/2011 datado de 19 de 
outubro, estando presentes os seguintes Conselheiros, Shydney 
Jorge Rosa – Presidente, que presidiu a reunião, Walmir Hugo 
dos Santos, da Federação da Agricultura do Estado do Pará 
(FAEPA); Luiz Vieira Régis de Souza, da Associação dos 
Servidores da EMATER-PARÁ (ASSEMPA); Benedito Elias de 
Souza Filho, do Sindicato dos Engenheiros do Pará (SENGE); 
Carlos Augusto Santos Silva, da Federação da Agricultura do 
Estado do Pará (FETAGRI-PARÁ); Otávio Cesar Durans de Oliveira 
substituindo o representante da Superintendência Federal da 
Agricultura (SFA-PARÁ), Austrelino Silveira Filho substituindo o 
representante da EMBRAPA, Edna Maria Nóbrega da Silva, 
membro suplente da Universidade Federal Rural da Amazônia 
(UFRA), Paulo Amazonas Pedroso, membro suplente da 
Secretaria Executiva de Estado de Agricultura (SAGRI). Ausente 
a representante da Assembléia Legislativa, Deputada Cilene 
Couto que não apresentou justificativa. Participaram como 
convidados: Humberto Balbi Reale Filho, Diretor Técnico, Rodrigo 
Mendes de Mendes, Diretor Administrativo; Adamil Picanço dos 
Santos, Coordenador de Recursos Humanos; Celso da Penha 
Gibson, Coordenador de Operações; Francisca Fernandes Leite, 
Coordenadora de Planejamento; Rosomiro Marques Batista, 
Coordenador de Administração e Finanças; Lilian Poliana 
Gualberto, substituindo o coordenador da Coordenadoria 

Técnica; Kenny Teixeira representando a Assessoria de 
Comunicação e Raimundo Nonato da Silveira Ribeiro 
representante da Assessoria de Desenvolvimento Organizacional 
– ASDO. Iniciando a Presidente da Empresa,  Cleide Maria 
Amorim de Oliveira,  fez a apresentação do novo presidente do 
Conselho Técnico Administrativo – CTA –  Shydney Jorge Rosa, 
Secretário  Especial de Estado de Desenvolvimento Econômico e 
Incentivo à Produção, bem como da nova Chefe de Gabinete, que 
por força do Estatuto da Empresa também é a  Secretária 
Executiva, Srª Rita Cristina Lopes Sidônio, devido a alteração no 
quadro do Conselho, solicitou que os participantes se 
apresentassem. Nesse momento o novo Presidente do Conselho,  
Shydney Jorge Rosa   declarou que gostaria de relatar a todos 
que no ano passado quando foi convocado para ser candidato 
para ajudar a eleger o Governador Simão Jatene foi muito feliz 
porque conseguiu se eleger, mais foi convidado por ele em vez de 
assumir seu cargo na Assembléia Legislativa a ocupar uma vaga 
no governo como Secretário Especial de Estado, devido a isso 
disse que iria ficar fortemente frustrado se no final desses quatro 
anos  não tiver feito alguma coisa para mudar este quadro atual, 
disse que a estrutura do governo possui (13) treze Secretarias, 
Autárquicas e dois Fundos, falou que são entidades que o mesmo 
tem que de alguma forma acompanhá-las, portanto colocou seu 
desejo em dividir com todos a questão da EMATER-PARÁ, no caso 
por ser ela uma de suas coligadas, citou a administração da 
Presidente, Cleide Maria Amorim de Oliveira frente a EMATER-
PARÁ nesses dez meses,  frisando que o Governador está 
bastante entusiasmado com sua administração,  afirmando 
ainda, que EMATER é um braço operacional do governo é por 
onde realmente pode levar as ações, falou dos recursos e apoio 
que estão trabalhando para que a secretaria possa liberar a 
EMATER e para que a mesma tenha uma ação aumentada e 
fortalecida com o que pretende  aumentar muito o papel dela 
não apenas em números de técnicos mas no alcance que ela 
precisa levar para produção familiar no Estado. Portanto, 
enfatizou o entusiasmo de fazer parte do Conselho como 
Presidente. Pretende conhecê-lo mais e tomar conhecimento da 
agenda programada para as próximas reuniões e verificar 
efetivamente o acompanhamento da execução da EMATER 
através de sua presidente e  diretores e pediu para  avalizarmos 
e dividirmos com  todo o grupo da EMATER   as ações para que 
possamos a cada ano melhorar mais. Imaginamos que em dois 
mil e doze a EMATER já possa ser diferente de dois mil e onze 
não só em concurso Público, mas também de um modo geral 
diminuindo por exemplo a ingerência política, existem coisas que 
o Conselho pode fazer além de referendar documentos, ou seja, 
efetivamente dividir com a Presidente da EMATER,  Cleide Maria 
Amorim de Oliveira, decisões para que  não se sinta tão só na 
hora que precisar realmente compartilhar com este Conselho seu 
trabalho, e juntos Diretoria da EMATER  e Conselho possamos 
avançar enormemente nos próximos anos. A Presidente,  Cleide 
Maria Amorim de Oliveira apresentou os  diretores da Empresa, 
Humberto Balbi Reale Filho e  Rodrigo Mendes de Mendes e suas 
Coordenadorias e Assessorias,  disse que todos estavam a 
disposição para dar inicio a pauta da Reunião, apresentou ainda 
o Assessor de Desenvolvimento Organizacional, Raimundo 
Nonato da Silveira Ribeiro como relator da reunião, informou que 
a discussão e votação seria um item de cada vez. O Conselheiro 
Benedito Elias de Souza Filho, representante do SENGE,  queria 
saber sobre a Ata da Reunião anterior, a Presidente da Empresa, 
Cleide Maria Amorim de Oliveira, bem como o Assessor Raimundo 
Nonato da Silveira Ribeiro informaram que por se tratar da Ata 
de aprovação da Prestação de Contas do Exercício/2010, houve 
a necessidade de sua aprovação ser feita de forma individualizada 
e com brevidade, para que se cumprisse o prazo de entrega da 
documentação no Tribunal de Contas do Estado, sendo 
encaminhada aos Conselheiros participantes da 54ª reunião para 
análise e aprovação. Ainda com a palavra Dr. Raimundo Nonato 
da Silveira  Ribeiro colocou que iria projetar ponto a ponto da 
pauta da Reunião e que a essência das proposições está no 
ajuste da estrutura que a empresa necessita neste momento 
atual. Item I - Criação da Função Gratificada de Secretária de 
Assessorias e Coordenadorias e Alteração no Plano de Cargos, 
Salários, Benefícios e Vantagens e demais normativas internas 
(Regulamento Geral e Regimento Interno de Pessoal) para a 
inclusão da referida função e demais alterações decorrentes 
desta pauta: A justificativa se deu devido a três fatos: Primeiro 
-  a aprovação na Qüinquagésima Quarta  Reunião Ordinária do 
Conselho Técnico Administrativo da EMATER-PARÁ da Gratificação 
de Função para Secretárias das Assessorias e Coordenadorias; 
segundo -  o impacto orçamentário em valores atuais é de 
quatro mil duzentos e noventa reais e oitenta centavos mensal, 
para o pagamento de oito gratificações; terceiro: parecer 
favorável da Assessoria Jurídica da EMATER-PARÁ, a respeito do 
pleito e quarto: parecer favorável da Diretoria de Desenvolvimento 
e  Gestão da SEAD. O Presidente do Conselho, Shydney Jorge 
Rosa, atentou ao fato de não se perder tempo porque a SEAD já 
tinha aprovado e colocou também que o valor de impacto na 
folha seria insignificante. Interrompeu-se a reunião com a 
chegada do Conselheiro Carlos Augusto Santos  Silva – FETAGRI 
o qual se desculpou pelo atraso,  como todos aceitaram a 
justificativa de baixo impacto e a tramitação com parecer 


